



! ¿Sé quien soy? !

[17 de mayo]

I. Bienvenida y Encuentro

a. Saludo Inicial: Queridos hermanos y amigos, ¡bienvenidos! Nos alegra mucho estar juntos nuevamente para adorar y compartir como comunidad. Queremos que se sientan en casa, rodeados de una familia espiritual que los aprecia. A continuación, compartiremos algunas fotos de los momentos especiales que hemos vivido recientemente como iglesia, recordando las bendiciones y el compañerismo que nos une. Que estos recuerdos nos motiven a seguir creciendo en fe y amor. ¡Es una alegría tenerlos aquí!

b. Dinámica para romper el hielo: La canasta de versículos

Se entregará a cada miembro presente papeles en blanco en los que deberán escribir su versículo favorito y una característica (virtud, talento, don) que los identifique. Enseguida, se recogen todos los papeles y se colocan en una canasta; se invita a una persona a pasar al frente y sacar un papelito (el participante deberá tomar un papel diferente al suyo), lo leerá en voz alta y tratará de identificar a quién le pertenece el versículo y por qué piensa que es esa persona. Si identifica a la persona, ella será la siguiente en pasar; si no la identifica después de 3 intentos, se invitará a otra persona y se sigue la misma dinámica.

Sugerencia: Se pueden preparar pequeños regalos para quienes logren identificar correctamente.

II. Adoración y Mensaje

a. Adoración: Contracorriente y Fieles a su palabra.

b. Mensaje Inspirador

INTRODUCCIÓN. Nadia Drake es una periodista científica y escritora colaboradora de National Geographic. El 19 de diciembre de 2017, publicó un artículo titulado: "Siete lugares históricos que algunas personas creen que fueron construidos por alienígenas". También escribe: "Estos lugares podrían no haber sido construidos por extraterrestres; sin embargo, eso no significa que no sean de otro mundo".

¿Qué es lo que hace que estos siete lugares históricos —Sacsayhuamán, Líneas de Nazca, Pirámides Egipcias, Stonehenge, Teotihuacán, Isla de Pascua y la Cara de Marte— sean considerados de otro mundo?

Son construcciones muy exactas que parecen desafiar el tiempo y la tecnología de su época, talladas con gran precisión y colosales en tamaño.

Curiosamente, no a todas las construcciones mencionadas se les ha identificado un propósito claro.

En la Biblia encontramos el registro de una obra maravillosa, tallada con precisión, elaborada por las manos de alguien que no es de este mundo. El salmista David nos dice en Salmos 100:3: "Reconoced que Jehová es Dios; él nos hizo, y no nosotros a nosotros mismo...".

La creación del hombre es una de las obras más extraordinarias que podemos ver y contar, porque cuando el hombre fue creado, fue hecho a imagen y semejanza de Dios (Génesis 1:27). Lo más impresionante de todo es que, así como nuestro Creador no es de este mundo, nosotros tampoco lo somos. Esto lo leemos en San Juan 17:16: "No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo".

DESARROLLO. La pregunta clave entonces es: si no somos de este mundo, ¿por qué seguimos aún en este mundo?

La respuesta la encontramos en San Juan 17, capítulo conocido como la Oración Sacerdotal o la Oración de Intercesión de Jesús, que es la más extensa de sus oraciones. En el versículo 15, Jesús expresa: "No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal".

La solución que esperamos los que vivimos en un mundo lleno de maldad y pecado es que todo esto termine y podamos ir con Jesús a las mansiones celestiales. Este era también el anhelo de los discípulos de Jesús, pero en su oración por ellos, Jesús no pide al Padre que los lleve lejos del mundo, sino que los cuide y los proteja mientras están en él.

El mundo es un lugar muy peligroso, que seduce, engaña, traiciona, miente y corrompe. Los discípulos estaban expuestos a estos peligros, al igual que tú y yo hoy en día.

Cuando vamos a una ciudad desconocida, corremos el riesgo de perdernos. Lo mismo ocurre mientras estamos en este mundo; corremos el riesgo de perdernos porque no somos de aquí. Por eso Jesús dijo: "Guárdalos mientras estén en el mundo". ¿Cómo nos guarda el Señor? Apartándonos; eso es lo que leemos en el versículo 17: "Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad". Cristo es la Verdad (Juan 14:6) y es la Palabra (Juan 1:1-3, 14), por lo tanto, somos santificados en Cristo, y eso significa llegar a ser semejantes a él.

Esta santidad tiene un propósito especial. Juan 17:18 dice: "Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo".



No fuimos abandonados a nuestra suerte; somos cuidadosamente protegidos. Cuando vivimos en Cristo, estamos arropados por su santidad.

Aunque el mundo tenga maravillas históricas hechas por hombres de este mundo, por más colosales que sean, no son de otro mundo. Tal vez cumplieron su propósito en su momento, pero ahora son solo monumentos. Tú y yo, en cambio, fuimos creados por alguien que no es de este mundo, pero puestos aquí para que el mundo vea a Cristo en nosotros. No somos monumentos, somos seres vivos, pensantes, capaces de hacer historia con nuestras vidas.

CONCLUSIÓN. A.T. Robertson, un predicador y escritor cristiano, escribió: "¿Nos aborrece el mundo? Si no nos aborrece, ¿por qué no? ¿Se ha hecho el mundo más cristiano o los cristianos más mundanos?"

Recuerda lo que Juan 15:19 dice: "Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece".

Casi al final de su oración, Jesús expresa su deseo: "Quiero que donde yo esté, también ellos estén conmigo" (Juan 17:24). El encuentro con Cristo para morar juntos por la eternidad no ocurrirá sin que antes hayamos permanecido fieles en este mundo.

Romanos 12:2 (NBD) dice: "No se amolden a la conducta de este mundo; al contrario, sean personas diferentes en cuanto a su conducta y forma de pensar. Así aprenderán lo que Dios quiere, lo que es bueno, agradable y perfecto".

¿Cómo estamos viviendo nuestra vida en este mundo? ¿Somos auténticos seguidores de Cristo o solo aparentamos serlo?

Ser cristiano auténtico implica entregar todas nuestras facultades físicas, mentales y espirituales al servicio de Dios.

No podemos morar con Cristo si nos amoldamos a este mundo. Nuestra ciudadanía está donde Cristo está: en el cielo.

No vivas de apariencias; sé auténtico en tu manera de pensar, hablar y vivir. Si estamos con Cristo, no importarán los peligros del mundo, porque en él seremos vencedores.

III. Taller de ideas

a. **Dinámica de grupos:** RECUPERANDO TU IDENTIDAD

Instrucciones: formar dos grupos según el número de asistentes. El primer grupo deberá escribir las características de aquellas personas que han perdido su identidad como adventistas del séptimo día. El segundo grupo buscará citas bíblicas

para motivar, restaurar y recuperar la vida espiritual de un joven que ha perdido su identidad.

Al final, un representante de cada grupo expondrá sus respuestas y conclusiones.

- b. **Compartir resultados.** Este espacio se aprovechará para hacer una lista de los miembros de la iglesia que han dejado de asistir, ya sean jóvenes o adultos. Se hará un plan para visitarlos durante la semana, delegando parejas para las visitas. Toda la iglesia debe involucrarse.

IV. Conexión Bíblica

- a. **Dinámica para Conexión Bíblica** (Espacio para demostrar los conocimientos en relación a conexión bíblica). El examen puede ser escrito o en formato digital, según la preferencia. Las preguntas deben abarcar los temas estudiados durante la semana, fomentando tanto el conocimiento como la comprensión bíblica.

V. Oportunidades y Despedida

- a. **Anuncios** (Información sobre eventos próximos y formas de involucrarse, presentado de manera creativa e informativa).
- b. **Repaso de la lección de ES** (Se hace un breve repaso de la lección de Escuela Sabática para Jóvenes y se termina motivando a todos a estudiar).
- c. **Despedida de Sábado:** Invita a uno o dos jóvenes a compartir experiencias personales recientes en las que hayan sentido la mano de Dios actuando en sus vidas. Después de escuchar sus testimonios, ellos mismos pueden dirigir una oración de agradecimiento, pidiendo la bendición de Dios al cerrar el sábado e iniciar una nueva semana. (Se termina cantando un himno de cierre para despedir el sábado y dar la bienvenida a la nueva semana).
- d. **Bendición y Desafío** (Oración final y motivación para el desafío de la semana).
- e. **Invitación a juegos sociales** (Invitación a quedarse para socializar).

Elaborado por:

Ministerio Juvenil

Oeste de Chiapas